



CHIAPAS

Reportan violencia en municipios donde habrá elección

Las hostilidades entre grupos criminales llevan varios días en la zona de la Sierra Madre, advierten

FREDY MARTÍN PÉREZ

Corresponsal

San Cristóbal de las Casas.— A cinco días de las elecciones extraordinarias en Chiapas, la violencia está desatada en Chicomuselo y Jaltenango, en la región de la Sierra, dos de los municipios donde se debieran realizar los comicios el domingo 25 de agosto.

Pobladores de la región dieron a conocer que los grupos criminales que disputan dichos territorios extremaron sus labores de reclutamiento forzoso en contra de niños, adolescentes y adultos, para que realicen los bloqueos en carreteras interestatales y caminos rurales.

Desde hace varios días se reportan enfrentamientos en Chicomuselo, donde el próximo domingo se debería elegir presidente municipal.

“Temo por mis familiares que se los llevaron”, comentó una mujer vía telefónica desde la Sierra, donde los grupos criminales no han tenido tregua en su pelea por el territorio.

En Jaltenango, el domingo por la noche se registró un tiroteo cuando militares intentaron dispersar a hombres que mantenían un bloqueo, pero llegaron más hombres a reforzar el lugar.

Un poblador aseguró que en los últimos días han vivido atemorizados. “Se están llevando muchos niños y hombres de la tercera edad. Inocentes civiles que son llevados a la fuerza”, expuso.

Los habitantes dijeron que, de continuar las hostilidades es probable que no se realice la elección extraordinaria. Indicaron que los candidatos están en sus casas de campaña, sin poder hacer proselitismo. ●



ESPECIAL

Caminos bloqueados por enfrentamientos entre criminales.